

REGENERACION

Semanario independiente

Redacción y Administración

Ramón y Cajal, 9. pral.

Precios de suscripción

Crevillente, un mes. 0'50 pesetas.

Fuera, un trimestre. 2'00

Extranjero. 3'20

Número suelto 10 céntimos

No se devuelven los originales

AÑO VII



CREVILLENTE 15 ABRIL 1928



Núm. 299

Homenaje celebrado en honor de D. Carlos García Rodríguez

En Crevillente

Como estaba anunciado, se celebró el día 6 del corriente, el homenaje en honor de don Carlos García, con ejercicio en Crevillente, con motivo de celebrar sus Bodas de Oro con la enseñanza.

Todo cuanto se diga respecto a la brillantez del festejo, resultaría de una mota palidez ante la realidad de tan magno acontecimiento. Nunca podrá olvidar el anciano venerable que los días 6 y 9 de Abril de 1928, han sido sin duda los más grandes de su larga vida.

El 6 por las demostraciones de cariño recibidas en Crevillente, y el 9, por el entusiasmo delirante con que fué constantemente reclamado en Catral, su natal pueblo, su grande patria chica: por todos sus paisanos, autoridades, y por muchos de los que fueron sus discípulos, hoy encumbrados por sus propios méritos.

Desde muy temprano, el domicilio del venerado Maestro, fué invadido por una muchedumbre, ansiosa, de rendirle un tributo de respeto y admiración. El Orfeón Crevillentino fué el primero en presentarse para ofrecerle sus respetos y felicitar con entusiasmo al digno Maestro Nacional, siendo por ello obsequiados con esplendidez.

Tras la notable masa coral, orgullo de Crevillente llegaron los Exploradores de la localidad con sus instructores; al frente de cuya infantil tropa marchaba su admirada banda de cornetas.

Con un acierto grande sus jefes ordenaron la toma de posiciones estratégicas dentro de la casa del homenajeado, dando con este detalle más esplendidez a la fiesta. Más que el hogar de un Maestro semejava la morada de un invencible y victorioso caudillo.

A los acordes de un españolísimo pasodoble ejecutado por nuestra laureada banda «La Filarmónica» fueron llegando nuestras autoridades municipales que al frente iba el Alcalde D. Carlos Lledó P. con la corporación que se adhirió al homenaje, y el Secretario señor Bergón hizo entrega del pergamino que nuestro Ayuntamiento acordó costear, para más gloria del homenajeado.

Dicho pergamino, es una acabadísima obra de arte ejecutada por nuestro admirado paisano, el notabilísimo Delineante de Vías y Obras Provinciales don Manuel Guilabert Ramos Su texto, esta sencilla dedicatoria:

El Excmo. Ayuntamiento de esta Villa, dedica este pergamino a don Carlos García Rodríguez, como homenaje en sus Bodas de Oro con la Enseñanza.

Crevillente 6 de Abril de 1928.— El Alcalde. Carlos Lledó P. — El Secretario, José Bergón.

Efectuada la entrega de dicho pergamino, el señor Cura Párroco don Pascual Martínez, dirigió la palabra a todos los congregados, ensalzando en primer lugar, la labor llevada a

cabo durante tantos años por don Carlos García el Maestro admirable que cual un nuevo Mesías, (dijo) derramó sobre tantos cerebros infantiles la fructífera semilla del bien, del amor, y del sacrificio. Aquella semilla (continuó) germinó ya, y sus óptimos frutos, son estos altos honores que hoy tribulamos al Maestro.

Terminó sumándose de corazón al homenaje haciendo votos por que el pueblo, serenamente, que la meritisima labor de cuantos como don Carlos, se desvelan por la enseñanza, aspirando solamente a la gratitud de los favorecidos por el bien que recibieron.

Fué muy aplaudido.

Acto seguido, fué don Carlos felicitado por una comisión de Profesoras, en la que figuraban las Maestras de la localidad Sras Marina Bernabeu y Paz Fuentes. La primera en sentidas frases ensalzó la siempre digna labor del Maestro que tan alto ha sabido colocar el nombre del Magisterio español.

Fué muy aplaudida.

Don Carlos emocionado dió las más expresivas gracias, por el honor inmerecido que todos le dispensaban y que él guardaría para toda su vida como un recuerdo santo en lo más recóndito de su corazón. Para todos los presentes tuvo frases de cariñoso afecto; como de padre amantísimo.

Invitados por el Maestro, todos los presentes, fueron colocándose en redor de mesas profusamente adornadas con profusión de ramos de flores, en las que habían colocadas sendas bandejas de exquisitos dulces y pastas variadas; fuentes repletas de la clásica *Toña* pascualera, como igualmente otras de las no menos típicas *toñetes fines* de variados dibujos y de egregio sabor.

Como guardianes de tan valioso tesoro, veíase un ejército de botellas de variados modelos y tamaños, guardadoras en su seno del sagrado licor que tantas veces inspira, y hasta nos rejuvenece....

Nuestra admirada banda «La Filarmónica» después de acompañar a nuestras autoridades a la Casa Ayuntamiento, situada en el amplio salón en donde está instalada la Escuela, ejeculó con brillantez y maestría varias piezas de su variado y valioso repertorio, siendo al final de cada una largamente aplaudida y vitoreada.

Don Carlos, requerido por un fotógrafo, bajó al jardín en donde fué enfocado en varias posiciones, rodeado por muchos de sus admiradores. Mientras tanto, la señorita Pascuala, simpatísimas, y en extremo atenta, como igualmente su hermano don Carlos, seguían incansables haciendo los honores a todos los invitados, que en número cada vez más considerable era invadida la morada de ese santo y esclarecido varón el Maestro insigne.

El Director de la Academia Crevillentina acompañado por varios de sus alumnos, fué portador de una ofrenda; sobre valiosa cartulina veía-

se esta sentida dedicatoria: La Academia-Crevillentina, rinde tributo de veneración y respeto, en su cincuentenario con el ejercicio del Magisterio, a don Carlos García Rodríguez.

Crevillente 6 de Abril de 1928. —

El Director, Miguel Morales Almiñana.

Por la amplia escalera, en tropel desordenado, bajaban y subían infinidad de mujeres que atentas solo al servicio de las mesas, procuraban que en ellas no faltase ni el menor detalle.

Las bandejas vacías eran pronto reemplazadas por otras repletas, y las botellas de los más costosos y variados licores eran igualmente cambiadas.

Ya cerca del medio día llegaron las Directivas de todas las sociedades constituidas, siendo recibidas con grandes aplausos.

La casa quedó de nuevo invadida, dándole don Carlos la bien venida, en frases en donde se reflejaba el hondo cariño que el Maestro sintió siempre por la digna clase trabajadora.

Como final a tan grandioso acto, el Maestro con lágrimas en los ojos abrazó a los más significados diciendo, que, con aquellos abrazos iba todo el fraternal cariño que por todo obrero sintió siempre. Don Carlos fué largamente vitoreado y a los acordes de una brillante marcha militar, fué desfilando la muchedumbre dando vivas al Maestro insigne, gloria legítima del Magisterio español.

REGENERACION, dispuesto siempre a prestar su desinteresado apoyo a todo cuanto sea de verdadera justicia, envía desde sus columnas, el saludo más cariñoso al Maestro insigne, deseándole largos años de vida, en los cuales nunca podrá olvidar el entusiasmo con que el pueblo de Crevillente ha contribuido, dando con su cooperación al festejo, más relieve y más grandiosidad.

En Catral

El día amaneció espléndido. El Círculo, de un azul cobalto está limpiísimo. Ni una leve nubecilla empaña la augusta serenidad del firmamento. Diríase, que Dios, para que resulte más brillante la fiesta, ha dispuesto que el día sea soberbio de luz y de alegría. Es aún temprano, y ya, el astro sol, vivificador de todo lo creado, ya nos envía pródigo sus besos de fuego.

El regio Exses del Cacho, retador y brillante a la puerta del Tieso con impaciencia espera.

Hemos llegado los invitados ocupando totalmente el automóvil. Solo falta poner en marcha el motor, y que manos expertas empuñen el volante para salir hacia Catral, la cuna del Maestro.

A nadie ha puesto don Carlos en verdadero aprieto más que a este hu-

milde cronista, con el empeño, de que mi modesta pluma, refleje con exactitud, todo cuanto en su honor acontezca. Dios me ayude y guíe....

El mecánico, ha ocupado su puesto, y por medio de un resorte, ha puesto en conmoción las entrañas del monstruo.

El conductor callado y respetuoso, parece un buen muchacho. Voy pegado materialmente a él. Entre mis piernas está situada la palanca del cambio de velocidades. Daniel me estruja contra el chofer, y éste fiende sobre nosotros, una mirada de compasión. Pero está cerca. Este suplicio pronto acabará.

Suena la bocina, y el coche arranca sin trepidaciones, despacio, suave, como una seda. Cruzamos el pueblo a poca velocidad.

Su moderno ballestaje, imprime en los baches de la carretera, un leve movimiento como caricia de amada...

Enfilamos la carretera, y el coche se desliza inmovible, sereno, triunfal; como si en vez de ruedas llevase quilla, y en vez de carretera un lago ideal.

Yo que fuí siempre refractario a viajar en automóvil, desde hoy, yendo siempre en este coche de seguro cambiaría de parecer.

La rectilínea carretera ha sido salvada en breves minutos. Llegábamos hace un momento al Empalme, y ya estamos en Catral.

Catral está de fiesta. El pueblo en masa festeja las Bodas de Oro con la enseñanza del hijo más preclaro, y en justicia y predilecto.

Don Carlos no está en su casa; desde anoche que las demostraciones de cariño son intensísimas.

Hubo alegres pasa calles, iluminaciones, etc., y después, en el silencio de la noche, serenata.

Sus hijas, simpatísimas y atentas, nos comunican que está en la Iglesia, en donde se celebra Misa de Comunión; y hacia ella nos dirigimos todos los crevillentinos invitados.

El Templo está atestado, y la Banda, fusionada, colocada en el centro, deja oír las notas melodiosas de la partitura famosa del inmortal Arrieta titulada «Marina».

Se termina acto tan solemne y regresamos Ayuntamiento, invitados, Banda y pueblo al domicilio del Maestro en donde somos todos espléndidamente agasajados.

Después en el mismo orden regresamos a la Iglesia en donde habrá Misa de tres, con sermón dándose el caso de que todos los sacerdotes que oficiaran, fueron discípulos aventajados del festejado Maestro; cantándo-

se al final un solemne Te-Deum en acción de gracias.

La Cátedra sagrada fué ocupada por el Dr. en Teología don José Peñalva, Cura Párroco de Benjuzar. Hizo un acabado elogio de la labor desplegada por el homenajeado en favor de la enseñanza. Labor que equivale (dijo) a que con toda la grandiosidad que por él sentimos, formemos una corona y la cifamos en la cabeza venerable de este glorioso y nuevo Redentor... Después con frases de una grandiosa elocuencia, hizo una acabadísima apología del niño que causa la admiración de todos los asistentes.

De vuelta del Templo, regresamos nuevamente a casa del homenajeado, en donde fué servido un refresco.

Después, fuimos a visitar los dos nuevos locales Escuelas, en las que se establecen Bibliotecas especiales para niñas y niños, denominadas, una Senante y la otra Altamira. Al medio día se celebró un banquete en casa del Maestro en honor de todos los invitados crevillentinos, que tuvo carácter por lo fraternal e íntimo, de una gran y soberbia comida familiar.

Una vez servido el humeante y aromático café tuvieron lugar los brindis de los agasajados que fueron oportunos y celebradísimos.

Terminada la comida nos trasladamos al Teatro Latorre, en donde esperaba el pueblo congregado ya, ávido aún de aclamar a un hijo esclarecido.

La brillante Banda constituida por las dos primitivas, colocada en el palco escénico tocó en honor al Maestro a nuestra llegada la Marcha Real.

Una vez todos sentados, fuimos de nuevo obsequiados con pastas, dulces y licores por lindísimas señoritas ataviadas con el puro y refinado estilo de la huerta. Todo una orgía de sol y de alegría, y como epílogo a tanta grandiosidad vinieron los discursos de salutación al anciano venerable que permanencia emocionado por tantos honores y elogios recibidos. Varios crevillentinos hicieron uso de la palabra, yo uno de ellos que accedí gustoso a los requerimientos del anciano profesor. Todos fuimos muy aplaudidos. Para todos cuantos hablamos tuvo el festejado ilustre palabras cariñosas y un abrazo fraternal.

Como nota simpática de este festejo fueron leídas dos cartas que fueron muy celebradas; una del señor Alcalde de Catral y la otra de la Colonia Catraleña residente en Madrid.

Dice así la del Alcalde: Señores; como Alcalde Presidente del Ayuntamiento de Catral; como discípulo que fui del gran Maestro don Carlos García gloria del Magisterio, y honra de este nuestro querido pueblo, quiero en pocas palabras, quiero exteriorizar en nombre de aquel y mío, la simpatía y admiración que siento con quien dedicó su vida, en la noble y santa misión de enseñar.

Y en ningún momento más oportuno que el presente, en el que celebra sus Bodas de Oro en la enseñanza, debo hacer públicas estas manifestaciones, por que hoy me recuerdan personas de pueblos hermanos; y

por que hoy ante tan justo homenaje, no puedo permanecer silencioso. al unir junto con el Ayuntamiento particular afecto, lo hago lleno de entusiasmo, lleno de admiración, por que, queridos paisanos, don Carlos García Rodríguez es un hombre de los que se ufana Catral de tenerlo por hijo; de los que han sabido honrar el Magisterio español, en una palabra de los que en todos los órdenes y aspectos de la vida da muestra de su nobleza y caballerosidad. Saludo con estas mis palabras al Maestro insigne, y en este acto de imborrable recuerdo le doy un abrazo fraternal.

Dice así la otra:

Al señor Alcalde y demás señores Concejales que componen la Corporación Municipal de Catral.

Nuestros estimados condiscípulos y amigos: Lamentamos de todo corazón no poder asistir al homenaje que con motivo de sus Bodas de Oro con la enseñanza primaria, piensa tributarle el día 9 del corriente, ese digno Ayuntamiento al venerable Maestro Nacional don Carlos García, y ya que ustedes han sido los iniciadores de llevar a la práctica tan solemne y simpático acto, reciban nuestra más entusiasta y cordial enhorabuena y cuenten con nuestra noble y leal adhesión, rogándoles sea leída, públicamente, nuestra carta, para testimoniar de esta manera el verdadero afecto que le profesamos a tan cariñoso y simpático Maestro.

Rogamos a nuestro querido pueblo y al digno Ayuntamiento que tan acertadamente le dirige solicite del Gobierno de S. M. para don Carlos García, la medalla del trabajo, por creerlo merecedor de tan alta distinción por su bondad, constancia y laboriosidad en la enseñanza. Confiamos en que ese Ayuntamiento acogerá con verdadero entusiasmo y cariño nuestra proposición, da las gracias anticipadas a todos la Colonia Catraleña, que reunida en Madrid, en el día de la fecha, da un viva a don Carlos, al señor Alcalde y a Catral. Francisco Serra, Vicente Guirán, Pedro Sánchez, Luis García, Alfredo Serna y Francisco Aguilar Maestro Nacional. Madrid 6 de Abril de 1928.

La lectura de estas cartas levantó una tempestad de aplausos.

El resumen de todos los discursos pronunciados ha sido hecho por el cultísimo Cura Párroco de Catral, don Vicente Pérez Pujante. En toda su extensa peroración no faltó por consignar ni un solo detalle de todo cuanto en ellos se ha manifestado terminando con vivas a Crevillente, a todos los invitados, al pueblo de Catral y a su digna Corporación Municipal. Fué ovacionado.

Aún quedan actos que celebrar en honor de don Carlos pero los invitados acordamos regresar a Crevillente. Y después de saludar a los familiares de don Carlos, y darles las gracias por tantas atenciones dispensadas ocupamos el soberbio Exes del paisano Cacho emprendiendo el regreso por la recta carretera, por donde se desliza el regio coche sereno, magestuoso, triunfal, como si en

vez de ruedas fuese quilla y en vez de carretera caminásemos sobre la lerea superficie de un lago de cristal.

J. ALFONSO MAS

Hermenegildo Valdés

CREVILLENTE (Alicante)

Fábrica de Alpargatas y Zapatillas mecánicas en Lona y Paño.

Alpargatas cerco Cuero.

Alpargatas cerco blanco.

Alpargatas goma, cosido interior.

Alpargatas goma, cosido exterior.

Se necesitan operarias

para trabajar a jornal o a destajo asegurando en pocos días de práctica un jornal mínimo de 3 pesetas diarias.

Ya pasó Semana Santa

Aunque con pena, hemos de manifestar que vuestras procesiones de Semana Santa este año, ya sea por la indiferencia de algunas personas poco amantes de estas tradicionales fiestas, ya por la poca preparación de la Comisión de festejos y por añadidura el mal tiempo que hizo, no pudo celebrarse la procesión del Viernes por la mañana por causa de la lluvia y la de por la noche resultó menos brillante que la de años anteriores por los baches existentes en algunas calles y particularmente en la carretera Aparte esto, días antes de las procesiones se notó poca preparación para atraer forasteros y alguna desanimación, siendo de lamentar que mientras en otras poblaciones hacen gran propaganda y cada año procuran dar mayor realce a sus fiestas a fin de atraer mayor número de forasteros, en Crevillente se hace todo lo contrario, causando a la industria y al comercio no pocos perjuicios.

Nuestras fiestas de Semana Santa deben propagarse, y pueblo y Ayuntamiento deben unirse, marchando de común acuerdo para que nuestras procesiones no decaigan.

DOS BODAS

En la mañana del pasado lunes 9, a las ocho, tuvo lugar en la Iglesia parroquial Nra. Sra. de Belén, el enlace matrimonial de la simpática y monísima señorita Filomena Sempere, con nuestro fraternal amigo el joven D. Julio Puig.

La gentil pareja fué apadrinada por doña Teresa Navarro, tía de la novia y D. Joaquín Puig, padre del novio.

Entre los invitados predominaba el sexo débil, angelicales y encantadoras paisanas que con su presencia dieron gran realce al acto formando un conjunto de bellezas muy admirable.

Terminado el convite y después de despedir a los novios que marchaban a Madrid, augurándoles toda clase de dichas en su nuevo estado, se organizó un gran baile en el Tea-

tro Iris, el cual resultó muy brillante y animado.

ENVÍO

La vida os sonríe llena de venturas; ella os ofrece la dicha placentera de que gocéis vuestra luna en primavera (vera) que poetiza al amor y a sus ternuras.

Vuestro sueño ya vió la realidad y ya vais a gozar aquel anhelo. Que Dios os bendiga desde el cielo y en su gracia os colme de felicidad.

Ahora, del más bello y florido vergel os ofrecemos por su fragancia una flor para que en vuestra dulce luna de miel os perfume en su aroma vuestro amor.

V. Sempere y J. Valdés

* *

El día 7 del corriente a las cuatro de la tarde tuvo lugar el enlace de la bellísima y simpática señorita Teresita Sepulcre Mas con D. Fernando Mas Sirvent, siendo apadrinados por los tíos de ambos contrayentes don Bautista Mas Huriado y su distinguida esposa doña Teresa Jover Fuster. La novia vestía elegantísimo traje negro adornado con riquísimo encaje del mismo color, con velo blanco y una preciosa diadema de azahar, realizando este conjunto la natural belleza de tan angelical criatura.

Después de la ceremonia los invitados se posesionaron ante las mesas confeccionadas por el popular Sánchez, del Casino Crevillentino, siendo un derroche de buen gusto su presentación. Se sirvió rico chocolate con la clásica toña y toñetes finos, pastas y dulces de todas clases, vinos y licores variados, habanos y, para final de tan grandiosa fiesta fué servido el riquísimo mantecado, acabando de confirmar la fama bien cimentada del admirado y popular Sánchez.

Toda la mantelería, adornada con guirnalda de flores naturales daba un encanto más a la fiesta. La concurrencia era tan numerosa que para publicar el nombre de todos sería preciso toda una página del periódico.

Los novios salieron a las seis en automóvil para Alicante desde donde pasaron a Valencia, regresando después a esta y pasados unos días saldrán directamente para la Corte en donde tienen fijada la residencia.

REGENERACION saluda cordialmente a los nuevos esposos, deseándoles mucha salud en su nuevo estado, muchas prosperidades y una eterna y llena luna de miel.

SAM,

Sanatorio Quirúrgico

— DEL —

Doctor Joaquín Lucerga Sánchez

Profesor del Instituto Rubio de Madrid

Especialista en enfermedades de la matriz y Cirugía General

Consulta: Sanatorio:

Cuatro Esquinas Dr. Caro. n.º 3
10 a 1

ELCHE

Diálogo interesante

- ¿Qué es lo que pasa, Almirante?
 - No pasa nada, Intendente.
 - Dicen que estás alarmante.
 - Ya visteis con cuánto afán se publicó aquella hoja escrita con tinta roja...
 - Mucha importancia le dan los que no ven la intención.
 - No quiero hablar; punto en boca. pues por ahora nos toca aguanlar el chaparrón.
 - Si no existiera falsía y se obrara con lealtad, otro gallo cantaría y habría unión de verdad.
 - ¡Habéis estado ocurrente!
 - Pero yo dudo, no obstante...
 - ¿De qué dudáis, Almirante?
 - ¡Dudo de todo, Intendente! Alguien no cambia de rumbo aunque vea mar de fondo...
 - Pues, entonces, no respondo de que alguno pegue un tumbo.

CLARINETE

Crevillente a 12 Abril de 1928,

Garganta, Nariz y Oídos ::

Consulta exclusiva de dicha especialidad a cargo del

Dr. J. López Sánchez

Ex profesor-Ayudante e Interno por oposición en la Cátedra de Oto-Rino-Laringología de la Facultad de Medicina de Madrid.

CONSULTA DE 11 A 1

P. Abad Penalva, 1 ALICANTE

NOTICIAS

Para la Ciudad Condal salió doña Asunción Serna Más acompañada de su angelical hija señorita Asunción y de su hermano don Antonio.

Regresó a Alicante nuestro fraternal amigo don Joaquín Hurtado Perez, acompañado de su simpática señora.

A los Horchateros madrileños
 Antonio Cremades les ofrece a todos sus paisanos y amigos las Gaseosas, Espumosas y Jarabes de todas clases marca "La Crevillentina", el que con el mayor deseo servirá a todos a domicilio sus pedidos. Alcalá, 12) -Teléfono 50.908.

El día 2 del actual en la Parroquia de San Nicolás de Alicante contrajo matrimonio la encantadora y simpática señorita Dolores Falla Toquero con nuestro querido amigo don Luis Hurtado Pemis, siendo apadrinados por doña Carmen Falla Toquero y el comerciante don Antonio Espí Macía. Nuestra enhorabuena a la novel pareja a quien deseamos feliz luna de miel.

BERMEJO - Dentista

Aurellano Ibarra, 3 (Cuatro esquinas)

ELCHE

Horas de consulta: De 9 a 1 y de 3 a 7

Durante el pasado mes de Marzo la recaudación en la Administración de Arbitrios Municipales por todos conceptos de 13.207 pesetas con 45 céntimos.

Para Madrid, donde reside, y después de pasar Semana Santa, salió nuestro suscriptor y amigo don Andrés Más comerciante de aquella plaza.

También salió, para Villa y Corte, la señora de nuestro entrañable amigo don Carlos García.

Se vende en Madrid, en el distrito del Centro, un acreditado puesto de Helados y Refrescos por no poderlo atender su dueño,

Para informes, en la Administración de este periódico.

Manuel Ins Candela (El Caxa)

ORDINARIO DE

Madrid Novelda, Aspe, Elche y Crevillente

Salidas d Madrid los Miércoles y Sábados.- De Crevillente, Elche, Aspe y Nvelda, los lunes y jueves. Domicilio: Madrid, Luna 25. - Crevillente: Pasada de Tonet el Miralles. Especial cumplimiento en cuantos encargos se me confíen.

SERVICIO A DOMICILIO

Han sido para Madrid des de haber asistido al enlace de su hermano don Fernando, don Bráulio Aznar Baragán en compañía de su distinguida esposa doña Trinidad Más Sirva.

Como años anteriores los días de Pascua la juventud y la mayoría de los vecinos salieron con sus succulentas meriendas y las ricas toñas; unos al campo y otros en su mayoría a la montaña de San Pascual, reinando la alegría y el bullicio hasta la entrada de la noche, no ocurriendo el menor incidente desagradable y en todos los rostros veíase la satisfacción.

Joven de buenas referencias desea colocarse para siete meses en estereografía u otro comercio en Madrid o Barcelona.

Para informes, en esta Redacción.

Han salido para Barcelona nuestros suscriptores y amigos don Vicente Ferrandiz y don Manuel Magro Espinosa.

Para la Villa y Corte, donde residen, marcharon don Juan Martínez y sus simpáticas hijas señoritas Mercedes y María, su hermano don Ramón y doña Polonia Latorre.

Hemos saludado a D. Manuel Oliver, antiguo comerciante de la plaza de Madrid que como todos los años viene a pasar una temporada al lado de su familia.

Salió para Cartagena don Vicente Magro Más; después de pasar Semana Santa en ésta.

Durante la pasada semana se ha vendido el agua de la fuente antigua a 8 pesetas hora.

El Viernes Santo tuvimos el gusto de saltar a nuestro compañero en la Prensa alicantina don Luis Iborra que acompañado de su señor hermano estuvo en ésta a saludar al maestro nacional don Carlos García a quien invitó para casar una fotografía del festejado Maestro que remitida a nuestro Director le ha sido entregada.

En nombre de don Carlos damos las más expresivas gracias al joven periodista señor Iborra.

Por haberse extraviado unas cuartillas que se nos mandaron de Madrid, no pudimos en el número correspondiente de este semanario, publicar la reseña de la gran fiesta celebrada en la Carte el día de San José en casa de nuestro suscriptor y amigo el insigne artista don José Gallardo Fajardo, que a más de celebrar el día de su santo, se efectuó el bautizo de su hijito Pepito, siendo los padrinos su simpática hermana Lola y su hermano Ignacio que en compañía de su abuelo don Ignacio y de una importante parte de la Colonia crevillentina acompañaron al neófito a la pila bautismal de la Iglesia de los Angeles; terminada la eceremonia fueron invitados todos los concurrentes a una espléndida merienda en casa de los padres del niño.

Sobre las once para sus familiares, amigos y deudos se sirvió espléndida cena, concurriendo a ella varias familias de Crevillente.

El Viernes Santo por la noche llegó a ésta la simpática Carmela Galilea, esposa de nuestro amigo D. José Gallardo Fajardo y sus dos hijos.

Sean bienvenidos a nuestro pueblo al que tanto quiere la indicada señora.

Imp. "Lucentum". - S. Fernando, 30 Alicante

VILLA CONCHA

Fábrica de tejidos de yute

Fábrica de Medias y Calcetines

"HONO" y Marcas Registradas
 "DOROTY"

Hijos de Vicente Magro Candela
CREVILLENTE (ALICANTE)

REGENERACION

Agencia VALLS

Transportes generales

Alfombras Terciopelo "Calidad EXTRA"

Fábricas en CREVILLENTE (Alicante)